1. Preis für die Gemeinde bei der landesweiten Initiative Meine, Deine, Eine Welt

Die **Gemeinde Köngen** mit ihren knapp 10.000 Einwohnern war zum ersten Mal Teil der Initiative Meine. Deine. Eine Welt. Überzeugend war das abwechslungsreiche Programm mit 23 Veranstaltungen innerhalb eines Monats.

Dafür bedurfte es einerseits einer hohen Motivation der Bürgerinnen und Bürger sowie vieler Mitmenschen, die sich einbringen und engagieren. Nahezu 20 verschiedene Gruppen beteiligten sich in Köngen am Programm, darunter Vereine, Einzelhandelsgeschäfte, Kirchengemeinden und die Verwaltung.

Das Ziel der Initiative ist es, das Bewusstsein für globale Themen zu schärfen, eigenes verantwortliches Handeln im Alltag anzuregen und lokale Netzwerke zu stärken. Hier finden wir in Köngen eine Vielfalt von ehrenamtlichem Engagement, das mit Leidenschaft und Tatkraft solch ein Projekt zustande bringt, und darauf können wir stolz sein. Ein herzliches Dankeschön an die vielen Helferlnnen und Unterstützer.

